
Arbeitsmaterial zum Artikel
"Mondlandung – Ein technologisches Wettrennen zwischen zwei Supermächten"

Fach: RZG / Deutsch

Bereiche: Technische Entwicklungen und deren Folgen, Nachhaltige Entwicklung

Zyklus: 2

Schwierigkeitsgrad Artikel: mittel

Schwierigkeitsgrad Arbeitsmaterial: einfach bis schwierig

*Autor*in: FHa*

Die Reise zum Mond

Am 16. Juli 1969 startete die bemannte Rakete Apollo 11 ihren Flug zum Mond, den sie nur vier Tage später, am 20. Juli 1969, erreichte. Während die Astronauten Neil Armstrong und Edwin Aldrin den Mond als erste Raumfahrer betraten, umkreiste Michael Collins mit der Kommandokapsel den Mond. Sie waren die drei ersten Astronauten, die erfolgreich zum Mond und wieder zurückreisten.

Aufgabe 1 - leicht

Der erste Mann auf dem Mond

Aus welchem Land stammte Neil Armstrong?

Im Artikel erfährst du, welchen Satz Neil Armstrong nach der Mondlandung gesagt hat. Was könnte er damit gemeint haben? Schreibe den Satz und deine Vermutung dazu auf:



Neil Armstrong – NASA Photo ID: S69-31741

Aufgabe 2 - mittel

Andenken im All

Als die Astronauten nach 22 Stunden den Mond wieder verliessen, liessen sie die untere Hälfte als Startrampe auf dem Mond zurück. Die Startrampe war mit einer Plakette mit folgender Aufschrift versehen: "Hier setzten Menschen vom Planeten Erde im Juli 1969 ihren Fuss auf den Mond. Wir kamen in Frieden für die Menschheit." Sie war von den Astronauten sowie dem damaligen US-Präsidenten Richard Nixon signiert.

Vor dem Rückflug zur Erde wollten die Astronauten unnötiges Gewicht loswerden, um den Start nicht zu gefährden und liessen den sogenannten Ballast auf dem Mond. Sie hinterliessen Moonboots, leere Essenspakete und volle Urinbeutel.

Was geht dir beim Lesen dieses Abschnittes durch den Kopf? Schreibe einen positiven und einen negativen Punkt zum Verhalten der Astronauten auf:



positiv: _____



negativ: _____

